



校長室だより

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史



学校教育目標「自ら学ぶ子供」

R6,7,17 No,19

八代小ホームページ

一学期が終了します

明後日19日(金)をもちまして一学期が終了します。この間、校内において大きな事故や怪我等なく、子供たちが安心・安全に生活できたことを何よりも嬉しく思います。

さて、夏休みを前に子供たちに次のようなことを求めようと思っています。

○宿題や自主学習に「自分から」取り組んでほしい。

○家の仕事を「自分から」やってほしい。

○挨拶を「自分から」してほしい。

○早起きを「自分から」してほしい。

○ゲームやスマホなどの時間を「自分で」決めてほしい。

キーワードである「自分から」を全うし、「自律」した姿を二学期の始業式で見せてほしいと望んでいます。

お様が頑張っていましたら、認め・ほめ・励まし・伸ばす声掛けをお願いします。

シヨーン先生ありがとうございました

7月12日(金)、外国語指導助手(ALT)のマスターソン シヨーン先生は、任期終了に伴い本校での最後の指導(補助)を行いました。

シヨーン先生は、本校には1年間勤務(毎週金曜日)し、子供たちの英語力の向上に努めました。優しい笑顔と人柄から子供たちに慕われていたシヨーン先生との別れは、子供たちにとって辛かったようで、口々に別れを惜しむ声が聞かれました。

今後は、母国の英国に帰って仕事をするそうです。シヨーン先生の益々の健康と活躍を祈念します。

2学期からは、後任のALTが着任します。



自主学習コンテストを行っています

一学期の自主学習で、優れた取り組みをした子供(各学年6人)に賞状を贈りその頑張りを讃えました。また、そのノートのコピーは、児童玄関前に掲示し、みんなで共有できるようにしています。他の子供たちの参考になることを期待しています。

本校では、(学校教育目標)「自ら学ぶ子供」の具現化に向け、学校全体で自主学習を奨励しています。そして、昨年度までは、学力を深めるための工夫や継続的な頑張り、変容などが見られたノートのコピーを児童玄関前に掲示し、定期的に貼り替えることで、他の子供の参考にさせると共に、その取り組みを「広める」ことを主に行ってきました。

今年度は、「自主学習コンテスト」を行うことで、内容の「充実」を促しています。「広める」から「充実」へ、子供たちの自主学習の取り組み方が一歩前進することを期待しています。



YKKAP 株式会社様より野菜の苗をいただきました

7月16日(火)、YKK AP株式会社様より、ゴーヤとキュウリの苗を2ケースいただきました。

当日は、4人で来校され、以前張っていただいていた網の補修作業や除草作業、植え付けまで行っていただきました。心より感謝します。

今後、夏休み中は職員で、2学期からは環境委員会の子供たちの当番活動での水やりなどを怠らず、緑のカーテン化すると共に立派な野菜を育てたいと思います。



保護者の皆様、1学期の学校教育活動にご理解とご協力、ご支援をいただき、誠にありがとうございました。おかげさまで円滑な学校運営ができました。そのご厚意にお応えすべく、我々教職員は、夏期休業中にも更なる研究と修養に励み、2学期からの指導に備えます。